

Gruppennamen: Digger & Dig

Produktion : Acapulco

Spieler : Jürgen Demant, als „Männlein“ mit den ehemaligen „The Bombastics“ unterwegs, und **Markus Siebert** alias „Knäcke“, „Giovanni Gassenhauer“ und Spieler bei „THREE OF A KIND“

Seit vielen Jahren begegnen sich die Straßenkünstler **Jürgen Demant und Markus Siebert** auf den verschiedensten Festivals und arbeiteten bei einigen kleineren Produktion zusammen.

Ihre gemeinsame Leidenschaft für die Musik und das Straßentheater, vor allem für die Komik der alten Meister hat sie jetzt zu einer Produktion zusammengeführt: **Acapulco**.

Gestartet in den 50er Jahren sind die Beiden seitdem unterwegs nach **Acapulco** um dort ein Engagement wahrzunehmen. Der Startschuss für eine geplante große Musikerkarriere als „Digger & Dig“. So Ihre Hoffnung, aber sie sind bis heute nicht dort angekommen. Ihr Leben ist eine ständiges unterwegs sein.

Acapulco ist ein clownesk-komisches Spiel zweier witziger und beizeiten bizarrer Protagonisten die sich mit Hilfe ihrer Musik ihr eigenes Universum schaffen.

Digger & Dig sind unterwegs als Handlungsreisende in Sachen Musik. Zwei Figuren die sich lieben und hassen. Die alles voneinander wissen und doch noch voller Geheimnisse und Überraschungen sind.

Wer ist Digger und wer ist Dig? Das entscheidet sich in jedem Moment neu. So ist das Stück auch angelegt, jeder Moment wird neu erlebt. Der Moment macht die Musik und die Musik erschafft den Moment. Der Impuls formt die Geschichte.

ACAPULCO ist spielbar als ca. 30-minütige Straßenshow oder als mobiler musikalischer Walk Act

Technische Anforderungen (nur für die Straßenshow):
Stromanschluss, 220 V

Eine eigene Beschallungsanlage, ausreichend für ca. 250 Zuschauer, wird mitgebracht

Bühnengröße ca. 6 x 6 m

Ausreichende Beleuchtung der Spielfläche bei Aufführungen in der Dämmerung/Dunkelheit

Garderobe und Parkmöglichkeit (VW-Bus) in der Nähe des Spielortes.